

6 nov. 2018

Compte rendu de la célébration du 20e anniversaire de l'AEUTAQ

Célébration du 20e anniversaire de l'AEUTAQ

Mardi le 6 novembre 2018, l'Association des étudiantes et étudiants de l'Université du 3e âge de Québec (AEUTAQ) tenait un cocktail dinatoire pour souligner ses 20 années d'existence. C'est en 1998, en effet, que furent adoptés les Statuts et Règlements généraux de notre association.

Pour l'occasion, plus de 100 personnes étaient présentes.

En plus des membres actuels, nous avons eu le plaisir d'accueillir des anciens présidents de l'AEUTAQ et anciens membres du conseil d'administration qui sont également membres actifs, des étudiants de la première heure, ainsi que des représentants de l'Université Laval. Nous avons eu en ce sens le plaisir de compter parmi nous la rectrice de l'Université Laval, Mme Sophie D'Amours, le vice-recteur aux études et aux affaires étudiantes, M. Robert Beauregard et son adjoint, M. Claude Savard, ainsi que le directeur général par intérim de la Direction générale de la formation continue (DGFC), M. André Raymond, le directeur exécutif de la DGFC, M. Pierre Comeau et notre coordonnatrice à l'UTAQ, Mme Johanne L'Heureux, qui a été chaleureusement applaudie.

L'animation de la soirée était assurée par un duo de musiciens de la Faculté de musique et il était possible de parcourir une série d'affiches sur l'histoire et les réalisations de l'Association conçues par Diane Gagnon, Anne Magnan et Carole Rivard Lacroix, membres du CA.

Mme Carole Rivard Lacroix, présidente de l'AEUTAQ, a souhaité la bienvenue aux participants et exprimé des remerciements aux représentants de l'Université Laval et aux nombreux commanditaires de l'Association et de l'évènement. Par la suite, Mme Sophie D'Amours, a prononcé une allocution soulignant l'importance de la formation continue et l'implication de l'AEUTAQ dans la vie universitaire.

La soirée s'est continuée par une présentation de Mme Rivard Lacroix sur le thème «D'où venons-nous? Que sommes-nous? Où allons-nous?». Elle a présenté les origines des Universités du Troisième Âge et de notre association étudiante, la mission et les activités de l'Association, le portrait des membres ainsi que l'importance des activités de formation pour un vieillissement actif et en santé.

Enfin, le tirage de 3 prix de présence, dont une bourse de la Caisse Desjardins du Plateau Montcalm, a terminé la soirée.

Pour plus d'information sur cette activité, nous vous invitons à consulter un [reportage photos](#) (PDF, 1 Mo) réalisé par une membre, Julie Genest, ainsi que la [présentation de la présidente](#) (PDF, 4 Mo).